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REQUERIMENTO 

ASSUNTO: Requer informações sobre os ônibus escolares. 

Autoria: Vereador Carlos Alberto Dias Marques  

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita Municipal da Estância Turística de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidentel  

OuVido e 'aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre o que segue:.  

I) Por que a Prefeitura Municipal prefere fretar ônibus ao invés de utilizar os ônibus 
eseolares .para transportar passageiros para eventos intermunicipais? 

JUSTIFICATIVA: O questionamento se dá para que este Vereador possa entender os 
motivos pelos quais a Prefeitura não utiliza os ônibus escolares para realiiar.  este tipo de transporte, 
pOis os ônibus fretados ficam mais caros e devemos fiscalizar os passos da Administração de 'forma 
que seja viável tanto paia o Poder Público quanto para a população, porque se temos os veículos em 
boas condições, ¡ião haveria necessidade de fretá-los. 

Sala das Sessões "Dejanir Stomiolo", 20 de abril de 2017. 

eniw  

CARL 	 : RTO DIAS MARQUES 
Vereador — PSB 

A Sua Excelência o Senhor 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP • 
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